

Le président cubain entame sa visite à Santa Clara

Image not found or type unknown



Santa Clara, 14 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel est arrivé aujourd'hui à Santa Clara (dans le centre) dans le cadre de la visite du Secrétariat du Comité central du PCC et de sa structure auxiliaire.

Selon le profil Twitter de la présidence, le président a visité le Complexe Industriel Labiofam, la deuxième usine de ce type dans le pays, qui est actuellement à 90 pour cent (%) d'achèvement de son processus d'investissement.

Il a déclaré que l'usine produira six millions de litres de bouillon fermenté de biofertilisants et de pesticides, ce qui couvrira plus de 60 pour cent de la demande nationale. C'est la troisième fois que le président visite cette importante usine pour vérifier son processus d'investissement.

Dans le cadre de sa visite dans cette ville de Villaclara, Díaz-Canel a évoqué l'importance de la lutte contre la violence sexiste, dont les réunions ont débuté vendredi dans cette province du centre du pays.

Il doit s'agir d'une société avec une tolérance zéro pour la violence, et en particulier pour la violence contre les femmes, a déclaré Díaz-Canel.

Sur Twitter, le chef de l'État a assuré qu'il participerait aux débats et a appelé tout le monde à prendre part au dialogue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319678-le-president-cubain-entame-sa-visite-a-santa-clara>



Radio Habana Cuba